

Analistas prevén resultados positivos de Gruma en el cuarto trimestre de 2021

 milenio.com/negocios/analistas-preven-resultados-positivos-gruma-cierre-2021



El buen desempeño de las ventas de **Gruma**, a pesar de las **presiones económicas producidas por la pandemia por covid-19**, han generado buenas expectativas para la compañía para el cierre del cuarto trimestre de 2021.

En los próximos días, los analistas financieros podrán confirmar sus estimaciones, cuando la compañía, **empresa líder a nivel mundial en producción de harina de maíz nixtamalizado, tortillas y wraps**, haga público su estado de resultados correspondiente al último trimestre del año pasado, del que se esperan **cifras positivas en ventas**, sobre todo en Estados Unidos y Europa.

“Estimamos un reporte positivo impulsado por un mejor desempeño en ventas en los principales mercados, lo que compensaría la presión en costos de materia prima y personal. Nuestras estimaciones contemplan un avance de 8.4 por ciento en ingresos, de 4.9 por ciento en EBITDA y de 7.6 por ciento a nivel neto”, señaló Marisol Huerta Mondragón, **analista de Grupo Financiero Ve por Más**.

Agregó que estos incrementos corresponden al comparativo contra el mismo trimestre del año anterior y que las estimaciones están sustentadas en el **buen desempeño de la compañía en Estados Unidos y Europa**, mercados donde **Gruma** ha registrado un incremento en ventas alineado al lanzamiento de nuevos productos.

Detalló que, según sus previsiones, en **Estados Unidos** la compañía mexicana presentaría un avance en ingresos de 5.1%, como resultado de un mejor desempeño en el volumen y mayores precios, aunado a una ligera apreciación del dólar en el trimestre.

En Europa se espera un crecimiento a doble dígito, apoyado en una base de comparación baja y un mejor desempeño por la reapertura.

El buen desempeño en estos mercados proyecta un **escenario positivo para la compañía** ante la apreciación del dólar frente al peso mexicano, ya que cerca del 70% de los ingresos de **Gruma** están denominados en la divisa americana, agregó Gabriela Siller, directora de **análisis económico y financiero de Banco Base**.

Aunado a ello, se espera que las operaciones en México presenten un avance de 9.7 por ciento, derivado de los incrementos de precio que realizó en el año, así como por el avance en volumen relacionado con el proceso de apertura y la mayor demanda por la **movilidad de los consumidores por el retorno a la normalidad**.

En este contexto, se estima que el resultado neto de la compañía registre un incremento de 7.6%, como resultado del desempeño operativo y menores costos financieros.